
　9月14日から10月13日までの会期で、平成28年大田区議会第3回定例会及び平成27年度
決算特別委員会が開催されました。
　代表質問には広川恵美子議員が登壇し、「平成27年度決算」「指定管理者制度」「区が策定
する各種計画」「風水害対策」「未就学要支援児への支援策」「産業施策」「中央防波堤帰属問題」
「新空港線」などについて、一般質問には玉川英俊議員が「国際都市おおたへの取組み」「シ
ティープロモーション」「緊急医療救護所」、岡元由美議員が「待機児童対策」「シルバーピア
の空き室対策」「馬込・池上・洗足エリアの観光」について質問、提案、要望を行いました。

将来を見据えた財政運営と区民に寄り添う区政を

第３回定例会

　決算特別委員会では、大田区議会公明党の小峰由枝議員が副委員長に就任し議事運営を
行い、総括質疑で大橋武司議員が「平成27年度決算」「防災（耐震化事業）」「待機児童解消」
「放課後の居場所づくり」「子どもの貧困対策」「地域包括支援センター」「産業施策」「国際交流
拠点都市への取組み」などについて、しめくくり総括質疑で田村英樹議員が「物流環境の整備」
「自転車駐車場の整備」「たまちゃんバスの運用」などについて質問、提案、要望を行い、討論に
は末安広明議員が登壇しました。公明党各議員は、区民の皆さま、それぞれの現場の貴重な声

をもとに、総務費・福祉費・衛生費・産業経済費・土木費・都市整備費・環境清掃費・
教育費について質疑を行いました。

平成28年 決算特別委員会

平成27年度決算特別委員会での主な質疑

●客引き、客待ちパトロール強化
●災害協定締結団体との具体的な行動計画の策定
●オリジナル婚姻届の導入
●学校教育におけるAED講習の実施

総務費

●高齢者肺炎球菌ワクチンの対象者に対する再通知
●1歳、2歳児に対するB型肝炎定期接種の助成
●障がい者の歯科検診の推進

衛生費
●温室効果ガス削減に対する本区の取組み
環境清掃費

●応急小口資金貸付の連帯保証人に年金生活者も加える
●若者の就労支援に力を≪ユースエール制度≫
●シルバーピアの空き室解消と使用料の未納対策
●シルバーピア生活協力員の緊急時対応の教育
●遠隔手話通訳サービスの環境整備

福祉費

●空き家対策の早期実現を
●がけ整備工事助成制度の拡充を

都市整備費

●区内古木の精密診断の実施
土木費

●商店街の活性化及び加入促進
産業経済費

●夜間中学を活用した引きこもりの社会復帰支援
教育費

……………………………………………
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第１、第3木曜日　午後2時から大田区議会公明党
控え室で行なっています。予約のない方の無料相
談は受けられません。当日正午より予約受付電話
（☎5744-1488）を行なった上でおいで下さい。

弁護士による無料法律相談を行なっています

　大田区議会公明党は、「現場第一」をモットーとし、
日頃より区民の皆様から頂いているご要望や調査・
研究をもとに２８８項目からなる平成２９年度の予算
要望書を作成し、１０月７日、松原忠義大田区長へ提
出をいたしました。
　２８８項目のうち、下記６点を重点要望として強く要
望いたしました。これらの要望の実現のため、団結し
て推し進めて参ります。

①待機児童ゼロ実現のため、幼稚園との連携や保育
従事者の処遇改善など、あらゆる施策を講じること

②子どもの貧困対策を総合的に推進すること
③障がい児・者の緊急ショートステイを拡充すること
④若者支援課を創設すること
⑤総合的な空き家対策を講じること
⑥振り込め詐欺対策など、区民を犯罪から守る取り
組みを強化すること

平成29年度
予算要望書を提出

平成29年度重点要望項目

新空港線 整備計画(概要) 防災行政無線
電話応答サービスの導入　平成28年4月20日、国交省の交通政策審議会で新空

港線に対する答申が出されました。答申では、「矢口渡か
ら京急蒲田までの事業計画の検討は進んでおり、事業化
に向けて関係地方公共団体・鉄道事業者等において、費
用負担のあり方等について合意形成を進めるべき」と記
載されました。大田区ではこの答申を受け、関係機関等と
の合意形成を進めてまいります。

●防災行政無線の放送を聞き逃した場合にも、情報を受け
取ることができるよう、電話応答サービスを導入します。

●電話応答サービスの番号に電話していただくと自動録
音した直近の放送内容を聞くことができます。

1トピックス 2トピックス

●まちづくり推進部 公共交通企画　☎03-5744-1303 ●総務部 防災危機管理　☎03-5744-1236

聞き逃した
聞き取りにくい

ただいま○○地区に、
避難勧告が発令され
ました…

電話で放送内容
が確認できます。

※電話応答サービスの番号
は、11月11日発行の「お
おた区報」にてお知らせい
たします。


